

Vázquez anima a «tener confianza» en los cribados

►«Funcionan con normalidad en Castilla y León y ayudan a salvar vidas a través de un diagnóstico precoz del cáncer», asegura



El consejero junto a Conrado Íscar o Raquel Alonso, en Laguna

Santiago Felipe. VALLADOLID

Confianza en los cribados que en Castilla y León son pruebas que «funcionan con normalidad y ayudan a salvar vidas» a través de un diagnóstico precoz del cáncer. Así lo ha afirmado el consejero de Sanidad, Alejandro Vázquez, durante una visita a las obras de ampliación y reforma del centro de salud de Laguna de Duero (Valladolid), donde defendió que los cribados se encuentran avalados por «la

evidencia científica» por lo que ha pedido a los ciudadanos que utilice este tipo de pruebas y se adhiera a los programas existentes.

Respecto al anuncio de la ministra de Sanidad, Mónica García, de que va a estudiar «todas las vías jurídicas» para obligar a las autonomías gobernadas por el PP a hacer públicos los datos de sus cribados, ha recordado que Castilla y León «lleva dando al Ministerio todos los datos que pide», algo que se seguirá haciendo de acuerdo a los que se ha pactado, nego-

ciado y hablado dentro de la ponencia de cribados que pertenece al propio Consejo Interterritorial.

Por otra parte, Alejandro Vázquez, ha explicado, que de momento, la incidencia del virus de la gripe en Castilla y León es baja, algo que pueden deberse a la estrategia de vacunación implementada en la comunidad, dijo.

Y sobre las obras de ampliación y reforma del Centro de Salud de Laguna de Duero, cuentan con un presupuesto total de 763.764 euros, y dotarán al ambulatorio de ocho nuevas consultas, cuyas actuaciones, que también están encaminadas en mejorar la eficiencia y comodidad de los espacios existentes, avanzan a buen ritmo, con una previsión de finalización del verano de 2026.

Más salas de consultas

Las nuevas instalaciones permitirán incrementar de un modo «bastante notable» la superficie, ya que las ocho nuevas consultas se conformarán en tres de Medicina de Familia y Comunitaria (de 13 a 16); tres de Enfermería (de 13 a 16) y la creación de dos nuevas salas polivalentes de procedimientos técnicos, una de ellas destinada a la cirugía menor y otra a la realización de ecografía (de dos a cuatro), manifestó.

Alejandro Vázquez aprovechó la ocasión para anunciar que el centro aumentará el número de profesionales y se dotará de dos médicos especialistas en Medicina Familiar y Comunitaria, quien puntualizó que la llegada de uno de ellos es inminente, mientras que el restante lo hará en los próximos meses. Además, se sumará otra enfermera más, cuyo objetivo es poder dar respuesta a la necesidad que tiene Laguna en el ámbito sanitario, subrayó.